Wie kann man mit Youtube Geld verdienen?

Youtube boomt. Millionen Menschen gucken sich täglich über Youtube lustige oder informative Videos an. Es gibt Videos auf Youtube, die einfach jeder schon einmal gesehen hat. Einfach weil sie über Netzwerke wie Facebook und Twitter oder auch ganz klassisch per E-Mail oder Instant-Messenger im Büro weitergeleitet wurden.

Bei solch einer Masse an Traffic wird natürlich auch die Werbebranche auf das Tool aufmerksam. So ist es mittlerweile möglich über das Videoportal Werbung zu schalten und Geld zu verdienen. Aber kann man auch als Privatperson **mit Youtube Geld verdienen**?

Viele Leute kennen ihn, den kleinen David, der auf der Heimfahrt vom Zahnarzt völlig benebelt von der Betäubung auf der Rückbank des Autos regelrecht ausrastet. Der Junge bekam an diesem Tag einen Zahn gezogen. Scheinbar im richtigen Moment filmte der Vater sein von der Narkose noch nicht ganz erholtes Kind. Das Video ging um die Welt. Da die Klickzahlen schon nach kurzer Zeit in die Millionen gingen, qualifizierte sich die Familie Davids schnell als Youtube Partner. In dieser Funktion profitiert der Partner von den Einahmen, die durch die Schaltung von Werbung innerhalb der eigenen Videos generiert werden. Jeder Klick auf die Werbung gibt Geld, das dann zwischen Youtube-Besitzer Google und dem Partner fair aufgeteilt wird.

Für jeden Klick auf die Werbung kassiert David Geld

Bisher hat die Familie mehr als 100.000 Dollar mit dem Video eingenommen. Doch wer jetzt denkt, David muss sich einfach noch ein paar Zähne ziehen lassen, um Millionär zu werden, der irrt. Um mit dem Videoportal gutes Geld verdienen zu können, muss man schon sehr kreativ und einzigartig sein. Nicht nur David, auch ein paar andere konnten schon gutes Geld über Youtube verdienen. So zum Beispiel der erst 20 Jahre alte Sami Slimani, welcher als Herr Tutorial in sämtlichen Belangen Radschläge (danke Henk) erteilt. Oder die drei Jungs von Y-Titti, welche es dank Youtube sogar ins TV schafften.

Grundlage um bei dem Internetportal Geld zu verdienen sind gute und einzigartige Videos, <u>welche</u> es zu hohen Klickzahlen schaffen. Nur so lohnt es sich für Firmen Werbung in oder um die Videos platziert zu schalten. Sobald Google der Meinung ist, dass ihr euch als Youtube Partner qualifiziert, wird das Unternehmen euch kontaktieren.

Den meisten Profit konnte bisher der Student und Comedy-Blogger <u>Shane Dawson</u> mit <u>Youtube</u> verdienen. Allein im Jahr 2009 konnte Dawson 246.770 Euro verdienen.

http://www.wiesoweshalbwarum.org/wie-fragen-und-antworten/wie-kann-man-mit-youtube-geld-verdienen/1955